

Selbständiger Antrag (§ 17 GO-GR)

Fraktion:
KFG

Antragsteller:in(nen): Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini (KFG)

Datum:
11.12.2025

Beleuchtung Friedrich-Hebbel-Gasse

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin!

Zum Thema Straßenbeleuchtung erhalten wir weiterhin viele Anfragen aus der Bevölkerung.

In der Friedrich-Hebbel-Gasse wurden erst vor kurzem die Straßenleuchten erneuert. Bedauerlicherweise ist es nun, besonders bei den Hauseingängen im Bereich der Friedrich-Hebbel-Gasse 9, dunkler als zuvor.

Es wird folgender

ANTRAG

gestellt:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob die Beleuchtung im genannten Bereich durch weitere Leuchten oder Veränderung des Lichtkegels verbessert werden kann.

Freigaben / Unterschriften:

Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini (KFG)